



# Urgence pour Gaza

Bonjour à tous,

La situation à Gaza est plus que critique. Les enfants pleurent de faim, les familles sont détruites, toutes amputées de membres de leur famille et beaucoup amputés dans leur corps. La population est traumatisée et apeurée. Tout peut exploser du jour au lendemain, ils ont besoin de nous et nous appelle à l'aide chaque jour. Le mot HORREUR est bien une réalité.

Comme vous le savez sans doute, il est impossible d'envoyer des denrées alimentaires ou des vêtements à Gaza, les Israéliens ne laissant rien passer.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ptzq1btz>



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Lara SMEIR**

*Scannez-moi !*

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the QR code.